

El Granollers da un paso hacia la permanencia



Los equipos vallesanos se encuentran en la zona media de la tabla.

XAVIER SOLANAS

deportes

Buena jornada para el CB Granollers que sigue luchando para no perder la categoría. Los hombres de **Oriol Valls** obtuvieron una victoria que vale su peso en oro en la pista del Valencia Basket Club (74-84) que le acerca un poco más al objetivo que se ha marcado el técnico granollerense. El Recanvis Gaudí CB Mollet no tuvo tanto acierto y cayó en casa frente al Eninter CB Santfeliuenc (62-74). Los dos clubes vallesanos se sitúan en las plazas medias de la categoría, en la duodécima y la undécima plaza, respectivamente.

Si la semana pasada y pese a la derrota los jugadores del CB Granollers regresaron de la pista del Club Bàsquet Tarragona con muy buenas sensaciones, este domingo lo hicieron con la conciencia de haber hecho los deberes y haber materializado las buenas sensaciones que respiraba el conjunto vallesano. Pese a jugar a largos kilómetros de casa y hacerlo en domingo, el viaje en autocar

desde Valencia seguro que fue más llevadero que en otros desplazamientos de menor distancia.

"En el momento más complicado de la temporada volvimos a estar a la altura de las circunstancias", señala el entrenador del conjunto granollerense, **Oriol Valls**, orgulloso del trabajo hecho. El técnico se felicita por el excelente partido, donde sus hombres jugaron un baloncesto muy equilibrado y donde defendieron sin errores ante uno de los conjuntos más peligrosos, ofensivamente hablando, de la Liga.

"Después de cinco semanas muy difíciles, lejos de separarse, los jugadores se unieron más que nunca", indicó Valls, satisfecho de los resultados obtenidos. El Valencia Basket Club se avanzó en el marcador en un primer cuarto donde el resultado parcial se estableció en un 17-15 favorable a los locales, pero que los visitantes se encargaron de doblegar al llegar a la media parte con un parcial en el segundo cuarto de 16-27 que dejaba el luminoso con un provisional 33-42. Al reanudarse el choque los de Valls supieron imponer su juego y establecieron

SATISFECHO

El entrenador del conjunto granollerense, **Oriol Valls**, orgulloso del trabajo realizado.

un tercer período de 18-20, donde los valencianistas no tuvieron margen en el tramo final del partido pese al cuarto tiempo favorable de 23-22, y que dejó el marcador en el definitivo 74-84.

"Debo felicitar al Valencia por una gran segunda vuelta y por el baloncesto que practican, sin especulación alguna", apunta el técnico granollerense sobre el conjunto local, que actualmente se encuentra antepenúltimo por la cola en la clasificación.

EL MOLLET CAE EN CASA

No le fueron tan bien las cosas al Recanvis Gaudí CB Mollet que capituló ante el Eninter CB Santfeliuenc en Plana Lledó por una diferencia de doce puntos (62-74). Los hombres de **Pau Garcia** no pudieron apuntarse ningún cuarto a favor hasta en el último suspiro, donde se avanzaron por tan sólo un punto.

El conjunto visitante empezó marcando distancias con un primer cuarto que puso un período de 16-21 en el marcador que ponía tierra de por medio, una dinámica que se mantuvo en el segundo tiempo, con un resultado de 13-16 que dejaba el luminoso en un provisional 29-37 favorable a los de Sant Feliu. Al retomar el choque las cosas no mejoraron y el tercer cuarto reflejó un 13-18 que fue seguido por el último período en el que los de Garcia se impusieron por un punto (20-19), dejando el marcador con los 12 puntos de diferencia favorables al Santfeliuenc.

LA PRÓXIMA JORNADA

Este fin de semana los equipos comarcales tienen una nueva oportunidad de mantener la calma entre sus seguidores. El CB Granollers recibe en casa al CB Cornellà, que se encuentra en la sexta posición de la tabla, cosa que puede suponer un planteamiento más relajado por parte de los del Baix Llobregat, aunque no hay garantías de que esto suceda. Por su parte el Recanvis Gaudí CB Mollet se desplaza a la pista del colista, Lluïsos de Gràcia A, lo que a priori se presenta como un partido con mayor tensión.

Cecilia Jiménez compite en Canadá

La sincronista junior del Club Natació Granollers (CNG), **Cecilia Jiménez**, ha sido convocada por la Real Federación Española de Natación (RFEN) para disputar el Open de Canadá, que se celebrará del 24 al 28 de abril en Quebec. Jiménez participará con el dúo junior que interpretará con la también junior **Paula Ramírez**, del CN Kallipolis. La delegación deportiva que la RFEN envía al Open la completa **Ona Carbonell** que participará en la prueba de solo.

Laia Pons participa en la jornada 'Música y Deporte'

La olímpica **Laia Pons** y la directora deportiva de natación sincronizada del Club Natació Granollers (CNG), **Amalia Vega**, han participado en la tercera edición de las Jornadas para conectar conocimientos 'Música y Deporte' que la Escuela Municipal de Música Josep M. Ruera organiza del 22 al 28 de abril en el Teatre Auditori de Granollers. Las representantes del Club estarán presentes en la Mesa Redonda 'Diálogo entre Música y Deporte', que tendrá lugar este viernes 26, a las 19:30 horas. También participarán el músico **Llibert Fortuny** y el presidente de la La Mitja, **Toni Cornellàs**. Para la escuela la música y el deporte se parecen en la preparación técnica, la preparación física y la psicológica y en su realización en el tiempo, pero por encima de todo forman y educan.

→ futbol

Ascenso del alevín del Sant Celoni

El equipo de fútbol sala ha logrado el ascenso a la Primera División Catalana a falta de tres jornadas para finalizar la competición y sin perder ningún partido a lo largo de la presente temporada. Los alevines se impusieron al CFS Palamós por un abrumador 9-1, cosa que les ha permitido celebrar el campeonato ganando un emocionante enfrentamiento. Los campeones organizaron este fin de semana una fiesta para celebrar el ascenso en el Sot de les Granotes para rendir homenaje a una temporada redonda fruto del esfuerzo y la implicación del equipo.